



Nace en Salamanca el jurista Fernando Rodríguez Artigas

El **11 de febrero de 1944** nació en Salamanca el **jurista Fernando Rodríguez Artigas**, que pese a no haber ejercido como abogado ha realizado grandes aportaciones para la correcta aplicación a la vida cotidiana de las entidades mercantiles.

Tras licenciarse en Derecho y graduarse en la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad de Salamanca a la edad de 20 años, **se trasladó a Alemania** para profundizar en el Derecho Mercantil y la lengua alemana. En 1969 **obtiene el grado de doctor** con su tesis, denominada *Consejeros delegados y Comisiones Ejecutivas en el órgano administrativo de la sociedad anónima*. Desde 1969 **fue profesor de Derecho Mercantil** en las universidades de Salamanca, Valladolid por oposición en 1973; también, tras ganar la oposición en 1975, en la de Barcelona. Finalmente, se trasladó tres meses después a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Valladolid.

En marzo de 1977 gana la **Cátedra de Derecho Mercantil de la Universidad de La Laguna**.

...